

あのひの 60 年の

町制60周年記念連載

今年の日野町制が施行されて60周年を迎える記念イヤー。というわけで、同じく60年間まちの出来事を伝え続けてきた歴代の「広報ひの」からあのころを振り返っちゃいます！

ラフティング 体験始まる。

▶ 2009年/5月号
▼ 2014年/5月号



2006年から、日野川をラフトと呼ばれるゴムボートで豪快に下る日野川くだり（ラフティング）がスタート。春シーズンは特に、岸辺に咲くキシツツジが見もの。休日には家族連れや友だち同士などでにぎわう人気のアクティビティです。



田んぼの中を
毛ダツシュ

2004年/5月号

田んぼの中を勇猛果敢に走るこの一枚は、「泥リンピック(キックベースボール大会)」での一コマ。"ジゲおこし、"を目的に津地自治会が平成6年に始めました。全身泥だらけになりながらプレーする姿に周りからは大歓声。GWの名物イベントでした。

02
待ちわびた季節。
マシキツしたーいー！

【連絡先】オシドリグループ事務局
森田（電話72・0271）

日野川と板井原川の合流地点では、土砂の除去作業が行われています。

昨年九月豪雨は、あちこちで大きなつめ跡を残しましたね。川岸がえぐられ美しかった川辺の装いが一変。あれからもう八カ月。皆さんの地域は復旧しましたか。雨が降るたび不安に襲われていませんか。

富士見橋付近では今日も業者さんによる懸命な作業が行われ

オシドリにゆ〜す VOL.257

～前へ、前へ～



あなたが一番。ほかあ幸せだなー。

【撮影者】坪倉真英さん（米子市）

「もう大丈夫。みんながいる。前へ、前へ」。そんな力強い声に聞こえてくるから不思議です。

ショベルカーの大きな音が

ています。山のように堆積していた土砂が運び出されるにつれ、気持ちもだんだん明るくなっていきます。大きな自然現象にはかなわないけど、それに立ち向かう人間の英知と偉大さを感じるができます。